

Fecha: 03-02-2026
Medio: La Segunda
Supl.: La Segunda
Tipo: Noticia general
Título: Crédito a exportación de servicios: la carta oculta de Quiroz para sector tecnológico

Pág. : 10
Cm2: 126,1
VPE: \$ 280.002

Tiraje: 11.692
Lectoría: 33.709
Favorabilidad: No Definida

Crédito a exportación de servicios: la carta oculta de Quiroz para sector tecnológico

Hace un par de semanas, el futuro ministro de Hacienda, Jorge Quiroz, sorprendió al anunciar – en Clapes UC – que dentro de las medidas económicas de su administración se incluye “un crédito (tributario), pero en materia de exportaciones de servicios”. Su equipo no ha entregado más detalles, pero desde el sector tecnológico observan con buenos ojos esta medida que podría sacar a Chile del “atraso de 20 años” que vive en la materia, según varios ejecutivos.

Mayoritariamente, la exportación se centra en los servicios de informática y de programación, prestados principalmente a Estados Unidos. A nivel local, empresas como

Accenture y Mercado Libre tienden a optar por países con “mayor cultura” en este rubro, como Argentina o Ecuador, por lo que el crédito anunciado por Quiroz podría darle “un gran empuje al sector” chileno. Y pese a

que Quiroz estima unos US\$3 mil millones que se mueven en esta industria, cifras de la Cámara de Comercio de Santiago señalan que superaría los US\$14 mil millones en 2025.

Francisco Mardones, director ejecutivo de Chiletec, dice que el incentivo que propone Quiroz “puede permitirnos dar un salto cuantitativo relevante”.

Mardones detalla que, “si multiplicamos por 3 nuestra exportación de servicios”, sería más de lo que Chile exporta en salmones, aunque “no basta con incentivos aislados; necesitamos una Estrategia País que simplifique y agilice los procesos de exportación, certifique nuestra calidad y nos promueva agresivamente en el mundo”.



Jorge Quiroz,
futuro ministro
de Hacienda.